

Vos questions / nos réponses

## Usage de drogue devant chez moi

Par [Profil supprimé](#) Postée le 07/02/2015 16:42

Bonjour, j'habite une maison mitoyenne et cela fait plusieurs fois depuis un mois (3 fois environ), que je retrouve dans mon jardin des flacons vides injectables de chlorure de sodium (chacun de 500 ml environ). Je suppose donc qu'ils étaient utilisés pour mélanger des substance. Cela m'inquiète et je voudrais savoir s'il faut le signaler si oui à qui?

---

**Mise en ligne le 10/02/2015**

Bonjour,

Il nous est difficile de vous dire précisément quelle marche à suivre en ce qui concerne ces flacons que vous retrouvez dans votre jardin. Nous comprenons que cela puisse vous inquiéter aussi vous pourriez demander conseil à votre pharmacien et le cas échéant le signaler aux autorités compétentes (mairie, police, gendarmerie).

Cordialement

---